

KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan kehadirat Tuhan, karena dengan Rahmat perlindungan-NYA disertasi ini dapat terselesaikan dengan baik. Disertasi ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar doktor pada Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta yang berjudul “Pengembangan model pembelajaran pendidikan karakter bagi calon *master guide* berbasis *hypercontent*”.

Disertasi ini dapat terselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak baik secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian Disertasi ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Bapak Prof. Dr. Nurdin Ibrahim, M.Pd, selaku Promotor dan Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd, selaku Co-Promotor yang dengan ketulusan, kecermatan serta kesabarannya telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan disertasi ini dari awal hingga disertasi ini terselesaikan.

Penulis sampaikan terima kasih kepada yang terhormat Rektor Universitas Negeri Jakarta, Dr. Komarudin, M.Si, Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta, Prof. Dr. Nadiroh, M.Pd, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif pada program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Koordinator Program Studi S3 Teknologi Pendidikan Bapak Dr. Moch. Sukardjo, M.Pd, juga kepada dosen dan staf administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta, termasuk rekan-rekan mahasiswa terutama mahasiswa Program Studi S3 TP angkatan 2017 yang telah membantu penulis hingga dapat menyelesaikan disertasi ini.

Terima kasih penulis sampaikan kepada ayahanda dan ibunda tercinta, yang telah melahirkan dan mendidik penulis, terima kasih kepada Istri tercinta Junivke Susana Kaseger, serta anak-anak tersayang Joynivly, Lovely dan Velove yang telah memberikan semangat dan motivasi dengan tulus dalam penyelesaian studi ini.

Akhirnya penulis ucapkan terima kasih kepada keluarga besar Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh Jemaat Pulomas Jakarta atas bantuannya selama penulis melaksanakan penelitian dalam rangka penyelesaian disertasi ini.

Penulis ucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan (*my geng*), Dr. Lamberthus J. Lokollo, M.Pd; Dr. Herlina, M.Pd; Dr. Beatrix J.M Salunussa, M.Pd; Dr. Sapiudin, M.Pd; Dr. Aldjon Nixon Dapa, M.Pd; dan Dr. Acim, M.Pd yang senantiasa membantu penulis dan seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas segala dukungan moril dan materil sehingga disertasi ini dapat terselesaikan. Penulis berharap semoga semua jasa baik tersebut mendapat balasan yang setimpal dari Tuhan yang Maha Esa dan semoga penulisan disertasi ini dapat bermanfaat bagi kemajuan dunia pendidikan di Indonesia.

Jakarta, Januari 2020

JLS